

# Ehrung verdienter Sportler

01. Apr 2014

In der Stadt Gunzenhausen ist es guter Brauch, erfolgreiche Sportler besonders zu ehren. Insgesamt wurden in diesem Jahr elf Bundes-, neun Landessieger, neunzehn Mannschaften, zwei ehemalige langjährige Vereinsvorsitzende und fünf Funktionäre geehrt.

Erster Bürgermeister Joachim Federschmidt konnte BLSV-Kreisvorsitzende Brigitte Brand, BLSV-Ehrenkreisvorsitzenden Siegfried Leitel, Landtagsabgeordneten Manuel Westphal, Bezirkstagsvizepräsidentin Christa Naaß, stellvertretenden Landrat Robert Westphal, Altbürgermeister Gerhard Trautner sowie Vizepräsidentin der IHK Erika Gruber begrüßen.

Folgende überaus erfolgreiche Sportlerinnen und Sportler der Jahres 2013 wurden ausgezeichnet:

## **Goldmedaille und Urkunde**

Florian Breit, TV 1860 Gunzenhausen, 2. Platz World Dwarf Games, 50 m-Brustschwimmen

Roland Eberle, TV 1860 Gunzenhausen, 1. Platz Deutsche Senioren-Hallenmeisterschaft, 400 m-Lauf

Rebekka Eberle, TV 1860 Gunzenhausen, 3. Platz Deutsche Hochschulmeisterschaft, 100 m- und 200 m-Lauf

Simon Will, TV 1860 Gunzenhausen, 1. Platz Deutsche Meisterschaft, Ringen U 15

Bernhard Pferinger, BRSV Gunzenhausen, 2. Platz Internationale Deutsche Meisterschaft, Diskuswerfen und Kugelstoßen

Frederik Leykauf, AC Gunzenhausen, 1. Platz Deutsche-Amateur-Rallye-Meisterschaft, Gruppe 1

Benjamin Funk, AC Gunzenhausen, 1. Platz Deutsche-Amateur-Rallye-Meisterschaft, Gruppe 2

Christian Frank, AC Gunzenhausen, 2. Platz Deutsche-Amateur-Rallye-Meisterschaft, Gruppe 1

Stephan Eisen, AC Gunzenhausen, 3. Platz Deutsche-Amateur-Slalom-Meisterschaft

Christian Semlinger, MSC Bechhofen, 2. Platz Deutsche-Amateur-Slalom-Meisterschaft

Alexander Thurner, AC Gunzenhausen, 3. Platz Deutsche-Amateur-Kart-Slalom-Meisterschaft

## **Silbermedaille und Urkunde**

Christine Weihmayr, TV 1860 Gunzenhausen, 1. Platz Bayerische Meisterschaft der Masters, 50 m-Brustschwimmen

Julia Ott, TV 1860 Gunzenhausen, 2. Platz Süddeutsche Meisterschaft, Stabhochsprung

Susanne Reisnecker, TV 1860 Gunzenhausen, 2. Platz Offene Bayerische Meisterschaft, Einrad

Nico Mattmüller, TV 1860 Gunzenhausen, 3. Platz Bayerische Meisterschaft, Boxen Halbschwergewicht

Jamiro Klasing, TV 1860 Gunzenhausen, 3. Platz Bayerische Meisterschaft, Boxen Federgewicht

Dominik Semlinger, MSC Bechhofen, 1. Platz Bayerische Amateur-Kart-Slalom-Meisterschaft, Klasse 19 b

Johannes Barthel, MSC Bechhofen, 1. Platz Bayerische Amateur-Kart-Slalom-Meisterschaft, Klasse 16

Lukas Mark, MSC Bechhofen, 2. Platz Bayerische Amateur-Kart-Slalom-Meisterschaft, Klasse 17

Luisa Barthel, MSC Bechhofen, 3. Platz Bayerische Amateur-Kart-Slalom-Meisterschaft, Klasse 18 a

Folgende Mannschaften wurden mit einer Urkunde geehrt

Eislauf-Club Gunzenhausen, Stockschießen Asphalt, Herren 1 (Andreas Achinger, Walter Karg, Udo Kipfmüller, Karl-Heinz Lang), 1. Platz Landesliga Sommer - Aufstieg in die Oberliga Nord Sommer

Eislauf-Club Gunzenhausen, Stockschießen Eis, Herren 1 (Andreas Achinger, Roland Eberle, Udo Kipfmüller, Karl-Heinz Lang, Matthias Winkler), 2. Platz Landesliga Franken - Aufstieg in die Oberliga Nord

Eislauf-Club Gunzenhausen, Stockschießen Eis, Herren 2 (Wilhelm Dietel, Walter Karg, Alfred Holzschuh, Günter Winkler), 2. Platz Bezirksliga - Aufstieg in die Bezirksoberliga

1. FC 1910 Gunzenhausen, Tischtennis, Herren 1 (Mannschaftsführer: Stefan Gutmann), 2. Platz 2. Bezirksliga - Aufstieg in die Mittelfrankenliga

TTC Frickenfelden, Tischtennis, Herren 1 (Mannschaftsführer: Jörg Daschner), 2. Platz 2. Kreisliga - Aufstieg in die 1. Kreisliga

FC Frickenfelden, Tennis, Herren 40 (Mannschaftsführer: Wolfgang Völker), 1. Platz Kreisklasse 3 - Aufstieg in die Kreisklasse 2

1. FC 1910 Gunzenhausen, Schach, Jugendmannschaft (Mannschaftsführerin: Luisa Albrecht, Trainer: Gerhard Frank, Peter Jäger), 1. Platz Kreisklasse 2 - Aufstieg in die Kreisklasse 1

TV 1860 Gunzenhausen, Einrad, Gruppenkür (Maria Heimerl), 1. Platz Süddeutsche Meisterschaft

1. FC 1910 Gunzenhausen, Geräteturnen (Sophie Kleemann, Leni Steinhöfner, Irma Ellinger, Joanna Olympos, Trainerin: Sabine Biederbeck), 2. Platz Bayernpokal-Gauentscheid

Simon-Marius-Gymnasium, Künstlerischer Tanz (Mannschaftsführerin: Céline Ache, Lehrerin: Susann Schaller), 3. Platz Bezirksmeisterschaft

Simon-Marius-Gymnasium, Segeln (Mannschaftsführer: Jonathan Peterreins, Lehrerin Renate Lang), 2. Platz Bezirksmeisterschaft

Stephani-Mittelschule, Segeln (Mannschaftsführerin: Emilia Mauckner, Sportlehrer: Horst Hartung), 3. Platz Bezirksmeisterschaft

Surf- und Segelclub Wald, Segeln, Klasse FUN (Christian Winter, Karolina Ziomek), 2. Platz Europameisterschaft

1. FC 1910 Gunzenhausen, Fußball, 1. Mannschaft (Spielführer: Manuel Kieslich, Trainer: Jürgen Prüßner), 1. Platz Kreisklasse - Aufstieg in die Kreisliga

1. FC 1910 Gunzenhausen, Fußball, U 11 - Junioren, Gruppe F 12 (Spielführer: Eren Koltuk, Trainer: Jan Venzke), Gruppensieger Frühjahrsrunde

1. FC 1910 Gunzenhausen, Fußball, U 9 - Junioren, Gruppe F 09 (Spielführer: Julian Beck, Trainer: Jan Venzke), Gruppensieger Frühjahrsrunde

SG SV Cronheim/SV Lellenfeld, Fußball, U 9 - Junioren, Gruppe F 10 (Spielführer: Jonas Ruppert, Trainer: Thomas Pfuff, Peter Stafflinger), Gruppensieger Frühjahrsrunde

FC Frickenfelden, Fußball, U 17 - Juniorinnen, Gruppe 3 (Spielführerin: Nicole Gottert, Trainer: Stephan Wundram), 1. Platz Kreis Neumarkt/Jura

Schützenverein Unterwurbach, Schießen, Kleinkaliber 100 m (Alexandra Rubensdörfer), 1. Platz Deutsche Meisterschaft mit SSV Hesselberg

Jürgen Kämpflein, von 1993 bis 2013 Erster Vorsitzender des Polizei- und Schutzhundevereins Gunzenhausen und Norbert Schardt, von 1988 bis 2012 Erster Schützenmeister des Sportschützenvereins „Edelweiß“ Oberasbach wurden als **ehemalige langjährige Vereinsvorsitzende** geehrt.

**Für besondere Verdienste im Vereinssport** konnte Erster Bürgermeister Joachim Federschmidt in diesem Jahr gleich fünf Persönlichkeiten würdigen. Der Sportbeirat hatte bei allen zu Ehrenden die langjährige ehrenamtliche Tätigkeit anerkannt.

Friedrich Ruß vom 1. FC 1910 Gunzenhausen prägte in den letzten fast 35 Jahren die Jugendarbeit in der Sparte Fußball maßgeblich mit. Friedrich Ruß erhielt mannigfache Ehrungen seines Vereins und ebenfalls auf Verbandsebene. Für seinen Verein digitalisierte er alle Bilder und ist als „Bildreporter“ in Vereinsachen zur Stelle.

Hans Kirchhof vom SV Cronheim 1962 ist der personifizierte Jugendarbeiter. Seit 23 Jahren leistet er im Jugendbereich Führungsarbeit mit sehr guten Erfolgen. Auch er wurde mit Vereins- und Verbandsehrungen ausgezeichnet.

Auch Peter Reichert vom TV 1860 Gunzenhausen machte sich in der Abteilung Handball sehr um die Jugend verdient. Außerdem war er als Schiedsrichter unterwegs und ist seit über 20 Jahren Kassier.

Heidulf Hauke machte sich beim 1. FC 1910 Gunzenhausen um die Jugend in der Sparte Tischtennis verdient. Heute spielen drei seiner Schützlinge in der Bayernliga auf Verbandsebene. Mehrere Ehrungen bekam er vom Verein und vom Bayerischen Landessportverband.

Hermann Edel ist Gründungsmitglied des Surf- und Segelclub Wald und seit der Gründung im Jahr 1984 –

also 30 Jahre lang ohne Unterbrechung – Kassier des Vereins. Mehrere Vereins- und Verbandsehrungen darf er sich für seine langjährige Tätigkeit schon an die Brust heften.

Die Einrad-Gruppe des TV 1860 Gunzenhausen unter Leitung von Maria Heimerl begeisterte mit ihrer Show als „Engel“ und „Teufel“.